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サポーター通信は、 コープみらい奨学金応援サポーター募金にご協力いただいている組合員の皆さまに年 2 回お届けする通信です。

「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いただ
くことができます。下の二次元コードからお願い
します。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでも
ご覧いただけます。下の二次元コードからお願い
します。

メッセージ入力　⇒

サポーター通信 『フリージア』 ⇒

コープみらい奨学金応援サポーター通信 「フリージア」 第 14 号

発行：2025年３月
発行：一般財団法人コープみらい社会活動財団
〒336-8523　埼玉県さいたま市南区根岸1-5-5
TEL.048-789-7998（10時～ 17時・土日祝休み）
メール：miraizaidan@coopdeli.coop

ホームページ：コープみらい財団 検索

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は8年

目を迎えることができました。2018年に 110人から始まった奨学生は1,658人となり大き

く広がってきています。

　応援サポーターは29,300人を超え、2024年度の募金は1億5千万円を超える見込みです。

改めて応援サポーターの皆さまの温かいお気持ちに感謝申し上げます。

　お米をはじめとした相次ぐ物価の高騰による国民生活への影響は広がっており、とりわけ「社会的弱者」への

影響が深刻化しています。保護者の皆さまからのおたよりでも物価の高騰に対する悲鳴と先行きへの不安の声が

多く寄せられています。

　一方、奨学生からのおたよりでは、学校行事や部活での生き生きとした体験が数多く寄せられています。また

3年生からは「進学や就職が決まりました」という嬉しいおたよりも続々と届いています。

　物価の高騰、災害や平和への不安など先行き不透明な社会状況ですが、奨学金が確実に子どもたちに役立って

いることを実感しています。このたすけあいの輪をさらに広げ、1人でも多くの高校生の夢が叶えられるようにし

たいと思っています。

　さて、国連は2025年を ｢国際協同組合年 ｣と定めました。スローガンは ｢協同組合はよりよい世界を築きます」

です。｢たすけあいの精神 ｣など協同組合の価値を広げていきたいと考えています。

　コープみらい財団は、コープみらいが掲げる ｢ビジョン2035｣“食べるしあわせ、自分らしいくらし、「ともに」

の力で笑顔の明日を”の実現に寄与し、組合員や地域の皆さまとともに社会的な課題の解決に取り組んでまいり

ます。引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

財団理事長財団理事長　
永井　伸二郎永井　伸二郎

奨学金給付事業へのご支援ありがとうございます。
～2025年度は670人の奨学生を募集します～

生協は、
たすけあいの組織です。
奨学金は、同じコープみらいの組合員で
あるコープみらいの奨学金応援サポーター
（約29,300人）の募金で実現しています。

給付
（返済不要）
月額1万円
3年間

募金
毎月

1口100円～

奨学金応援サポーター

コープみらいの組合員

奨学金給付事業

高校生
組合員のひとり親家庭などの

子ども

コープみらい財団では奨学金応援サポーターの皆さま
のご意見を募集しております。
左記の返送用はがきにご記入のうえ、ポスト投函を
お願いいたします。（切手不要）
◆ 「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」

その他何でも、ご記入ください。
◆ ご記入いただいた内容は、奨学金給付事業に関す

る通信や、コープみらい・コープみらい財団発行物
に掲載させていただく場合があります。氏名は
掲載いたしません。

「フリージア」第14号の中面に、「奨学生に伝えた
いこと」「サポーターの想い」が記載できる「はがき」
を入れ込みました。一部は奨学生同士の通信「アイ
リス」に掲載し、読んでいただきます。
どうぞ、お気軽にメッセージをお寄せください。

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆さまへ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

◆奨学金ありがとうございます。毎日教科書や部活
道具でパンパンのリュックがとうとう壊れてしま
いました。いただいた奨学金から頑丈なリュック
を購入させていただきました。1学年最後の３学
期も学業に部活に頑張ります。
★期末テスト勉強を頑張り、今回順位がかなり上が
りました。奨学金をいただきながら、皆様に支え
られていることを実感しているようです。本当に
ありがとうございます。

「奨学生に伝えたいこと」
「サポーターの想い」など

◆３月に乙４類危険物取扱者の国家資格を受ける予
定です。そのための講習費用の支払いや参考書を
買わせていただきました。絶対に受かりたいので
努力します。
★中学校生活では休みが多く学校へ行けてない時期
もありましたが、高校に入学してからまだ１度も
休まずに２学期も過ごせました。毎日学校に行っ
てくれるだけで嬉しいですが、頑張って毎日のレ
ポートもこなし、成績もよくて、おまけに国家資
格を取ろうとしている姿をみると涙がでます。

◆初めての文化祭が終わりました。工業高校なので、
各科総力を上げて本当にテーマパークのような企
画がたくさんで、直前には遅くまで学校で作業し
たりしました。当日も来てくださった方に自分か
ら声をかけたり初めてのことづくしでしたが、ど
うしたらもっと良くなるのか、集客につながるの
か、先輩の様子も見ながらたくさん学びました。
★今年度の学校への支払いが無事に終わりました。
何度も何度も挫けそうになりましたが、皆様から
のご支援と定期的に届く冊子のサポーターの皆様
のお声を読んで自分を奮い立たせてました。
　来年の修学旅行の振込も完了し、ホッとしており
ます。これもご支援くださる皆様のおかげです。
息子の学びたい意欲を少しでもサポートできるよ
う、母としてこれからも皆様のお力添えのもと頑
張ります。

◆高校に入学してから一日も休むことなく勉強と部活
を頑張って過ごしています。バトミントン部に入り、
つい最近の大会も3位になり表彰されました。家族
や応援してくれている人達のおかげだと感謝していま
す。これからも頑張ります！ありがとうございました。
★奨学金ありがとうございました！とても助かって
います。毎日部活をしているのですが、ラケット
のガットの修正やユニフォーム、遠征費などいろ
いろかかるので、本音では続けて大丈夫とは言え
なったと思うと、本当に感謝しきれないです。毎日
休まず学校に行ってます！本当はバイトもして欲
しいのですが、学校はバイト禁止のため、家の手
伝いをしてもらって私が働く時間を長くしている
状況です。勉強もその先の進路も来年に向けてサ
ポートしていきたいと思います。ありがとうござ
いました！

◆２学期は文化祭があり実行委員に立候補して頑張り
ました。また数検、英検、漢検とたくさんの検定を
受け、無事に合格したので３学期はさらにステップ
アップした級を受けようと今から勉強してます。
★１学期に引き続き２学期も無事に終えられました。
中学生の頃よりも自分で考える力がついて色々
チャレンジしているようです。この奨学金のおか
げもあり、金銭的にも大学進学への希望も出てき
て、色々考えているようで良かったと思います。

◆私は将来、理容師になりたいと思っています。その
ために、理容師になるための本などを買わせていた
だきました。その他にシャーペンやタブレットの
ケースなどを買いました。ありがとうございました。
★高校生になりあっという間に２学期も終わりまし
た。３学期は短くすぐに2年生になります。残さ
れた高校生活を楽しみながらも将来をしっかりと
見据えた行動をとって欲しいと思います。そのた
めに、理容師の方の本を買ってワクワクしている
様子を感じます。ご支援いただき本当にありがと
うございます。

◆奨学金をいただきありがとうございます。こうして
振り返ってみると、1年あっという間でいろんな思い
出があります。学業は前期の反省を活かして、後期は
内申を4.0まであげることができました。また、いた
だいた奨学金で資格の受験もして今は結果待ちです。
★貴重な奨学金をいただきありがとうございます。
物価高騰のなか大変助かりました。冬休みの中、
学習教材、勉強用品などに使わせていただきまし
た。不景気なのでボーナスも無しで奨学金をいた
だき本当に助かります。

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ 奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ

「奨学生に伝えた
いこと」

「サポーターの想
い」など

高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

♥自分に子どもが生まれたのをきっかけに、少な
い額ですがはじめさせていただいています。学
生生活を普通に、思い切り楽しく過ごしてくだ
さい。将来への不安がほんの少しでも軽くなる
よう、これからも応援していますね。

♥皆さんのおたよりを読んで、学生の時にやりた
いことに手が届くことがどんなに大切なのか考
えさせられました。きっとこれから先への力に
なると思います。ささやかな協力が集まって、
ひとりでも多くの方が夢を実現できますように、
お祈りしています。頑張ってください。

♥コープみらいで奨学金制度をされていることを
知り、数年前から協力させていただいておりま
す。うちは子どもがおりませんので、子ども達
の手助けになればと思っております。親御さま
もお子さまも集団の中でいろいろ大変なことが
あると思います。今は人生の一部ですから、負
けずにがんばって未来を掴んでくださいね。こ
れからも微力ながら応援させていただきます。

♥応援サポーターと言うほど大したことはできて
はいませんけど、ほんの少しだけ私にできるこ
とだけしています。私も子ども時代は恵まれな
い環境の下で育ちました。経済的な事情で進学
はできませんでした。それでもできることを一
生懸命に行なって、今ではほぼ悔いのない人生
だったと思っています。皆さんもいろいろなこ
とで困難や苦労を感じることがあるかも知れま
せんね。それでも決して諦めずどんなことにも
一生懸命に取り組んでください。努力しても無
駄になることは決してありません。必ずいつか
それは自分の宝物に変化しますよ。私はそのこ
とを実感しました。頑張ってください。

♥寂しくなったり、悲しくなったり、やるせなく
なる時もあると思います。でも、必ず誰かはあ
なたを見守ってくれています。あなたの未来が
温かでありますように…

♥手に職をつけるまでが親の仕事と、家計をやり
くりしながら専門学校に行かせてくれた私の親
のお陰で、今も専門職で働いています。同じよ
うに我が子 2人も手に職をつけて社会人にした
ので、他のお子さんの力になろうと思いました。
僅かばかりの金額ですが、自分が働いている間
は続けようと思います。一人でも多くのお子さ
んが、実り多い学生生活を送れますように。

♥我が家にも高校生がいます。毎日楽しそうに通
学しています。皆さんも毎日充実した日を過ご
していることと思います。キラキラと輝いてい
る 10 代 20 代。一生懸命遊んで、学んで、悩んで、
泣いて、笑って！そのお手伝いを少しでもでき
ているなら、私も幸せです。

♥自分の育った家庭の経済的理由によらず、子ど
も達が勉強できる社会になって欲しいといつも
思っています。サポーター通信を読ませていただ
くと、たとえ微力であっても、奨学生の皆さんに
力添えできて良かったという思いを強くします。
これからも続けて行きたいと思います。

♥私も 3 人の子どもが小 3・中 2・高 1 になった
時に夫が急逝したため、ひとり親で育てました。
当時は不安ばかりでしたが、何とか親子で力を
合わせて、現在では 3人とも社会人になりまし
た。ですので、保護者の方や奨学生の皆さんの
お気持ちは、いかばかりかと思います。どうぞ、
まずは健康に気をつけて、親子共々少しずつ前
に進むことができますように、お祈り申し上げ
ます。応援しています。
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★今年度の学校への支払いが無事に終わりました。
何度も何度も挫けそうになりましたが、皆様から
のご支援と定期的に届く冊子のサポーターの皆様
のお声を読んで自分を奮い立たせてました。
　来年の修学旅行の振込も完了し、ホッとしており
ます。これもご支援くださる皆様のおかげです。
息子の学びたい意欲を少しでもサポートできるよ
う、母としてこれからも皆様のお力添えのもと頑
張ります。

◆高校に入学してから一日も休むことなく勉強と部活
を頑張って過ごしています。バトミントン部に入り、
つい最近の大会も3位になり表彰されました。家族
や応援してくれている人達のおかげだと感謝していま
す。これからも頑張ります！ありがとうございました。
★奨学金ありがとうございました！とても助かって
います。毎日部活をしているのですが、ラケット
のガットの修正やユニフォーム、遠征費などいろ
いろかかるので、本音では続けて大丈夫とは言え
なったと思うと、本当に感謝しきれないです。毎日
休まず学校に行ってます！本当はバイトもして欲
しいのですが、学校はバイト禁止のため、家の手
伝いをしてもらって私が働く時間を長くしている
状況です。勉強もその先の進路も来年に向けてサ
ポートしていきたいと思います。ありがとうござ
いました！

◆２学期は文化祭があり実行委員に立候補して頑張り
ました。また数検、英検、漢検とたくさんの検定を
受け、無事に合格したので３学期はさらにステップ
アップした級を受けようと今から勉強してます。
★１学期に引き続き２学期も無事に終えられました。
中学生の頃よりも自分で考える力がついて色々
チャレンジしているようです。この奨学金のおか
げもあり、金銭的にも大学進学への希望も出てき
て、色々考えているようで良かったと思います。

◆私は将来、理容師になりたいと思っています。その
ために、理容師になるための本などを買わせていた
だきました。その他にシャーペンやタブレットの
ケースなどを買いました。ありがとうございました。
★高校生になりあっという間に２学期も終わりまし
た。３学期は短くすぐに2年生になります。残さ
れた高校生活を楽しみながらも将来をしっかりと
見据えた行動をとって欲しいと思います。そのた
めに、理容師の方の本を買ってワクワクしている
様子を感じます。ご支援いただき本当にありがと
うございます。

◆奨学金をいただきありがとうございます。こうして
振り返ってみると、1年あっという間でいろんな思い
出があります。学業は前期の反省を活かして、後期は
内申を4.0まであげることができました。また、いた
だいた奨学金で資格の受験もして今は結果待ちです。
★貴重な奨学金をいただきありがとうございます。
物価高騰のなか大変助かりました。冬休みの中、
学習教材、勉強用品などに使わせていただきまし
た。不景気なのでボーナスも無しで奨学金をいた
だき本当に助かります。

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ 奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ

「奨学生に伝えた
いこと」

「サポーターの想
い」など

高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

♥自分に子どもが生まれたのをきっかけに、少な
い額ですがはじめさせていただいています。学
生生活を普通に、思い切り楽しく過ごしてくだ
さい。将来への不安がほんの少しでも軽くなる
よう、これからも応援していますね。

♥皆さんのおたよりを読んで、学生の時にやりた
いことに手が届くことがどんなに大切なのか考
えさせられました。きっとこれから先への力に
なると思います。ささやかな協力が集まって、
ひとりでも多くの方が夢を実現できますように、
お祈りしています。頑張ってください。

♥コープみらいで奨学金制度をされていることを
知り、数年前から協力させていただいておりま
す。うちは子どもがおりませんので、子ども達
の手助けになればと思っております。親御さま
もお子さまも集団の中でいろいろ大変なことが
あると思います。今は人生の一部ですから、負
けずにがんばって未来を掴んでくださいね。こ
れからも微力ながら応援させていただきます。

♥応援サポーターと言うほど大したことはできて
はいませんけど、ほんの少しだけ私にできるこ
とだけしています。私も子ども時代は恵まれな
い環境の下で育ちました。経済的な事情で進学
はできませんでした。それでもできることを一
生懸命に行なって、今ではほぼ悔いのない人生
だったと思っています。皆さんもいろいろなこ
とで困難や苦労を感じることがあるかも知れま
せんね。それでも決して諦めずどんなことにも
一生懸命に取り組んでください。努力しても無
駄になることは決してありません。必ずいつか
それは自分の宝物に変化しますよ。私はそのこ
とを実感しました。頑張ってください。

♥寂しくなったり、悲しくなったり、やるせなく
なる時もあると思います。でも、必ず誰かはあ
なたを見守ってくれています。あなたの未来が
温かでありますように…

♥手に職をつけるまでが親の仕事と、家計をやり
くりしながら専門学校に行かせてくれた私の親
のお陰で、今も専門職で働いています。同じよ
うに我が子 2人も手に職をつけて社会人にした
ので、他のお子さんの力になろうと思いました。
僅かばかりの金額ですが、自分が働いている間
は続けようと思います。一人でも多くのお子さ
んが、実り多い学生生活を送れますように。

♥我が家にも高校生がいます。毎日楽しそうに通
学しています。皆さんも毎日充実した日を過ご
していることと思います。キラキラと輝いてい
る 10 代 20 代。一生懸命遊んで、学んで、悩んで、
泣いて、笑って！そのお手伝いを少しでもでき
ているなら、私も幸せです。

♥自分の育った家庭の経済的理由によらず、子ど
も達が勉強できる社会になって欲しいといつも
思っています。サポーター通信を読ませていただ
くと、たとえ微力であっても、奨学生の皆さんに
力添えできて良かったという思いを強くします。
これからも続けて行きたいと思います。

♥私も 3 人の子どもが小 3・中 2・高 1 になった
時に夫が急逝したため、ひとり親で育てました。
当時は不安ばかりでしたが、何とか親子で力を
合わせて、現在では 3人とも社会人になりまし
た。ですので、保護者の方や奨学生の皆さんの
お気持ちは、いかばかりかと思います。どうぞ、
まずは健康に気をつけて、親子共々少しずつ前
に進むことができますように、お祈り申し上げ
ます。応援しています。
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高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより 高校３年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

◆無事に就職が決まりました！心配していた落第点
もなく、このまま卒業を迎えられそうです。あり
がとうございました。
★無事に第一志望の企業に内定をいただき、ほっと
一安心しているところです。10月から教習所に
も通い始めたこともあり、慌ただしい毎日を送っ
ている様子です。事故や怪我、大病なく無事に３
月の卒業をむかえられますよう、親として見守り
たいと思っております。ご支援いただき、本当に
感謝しております。

◆小学校からの夢だったドックトレーナーになりた
いと思っていたのでその関係の専門学校に行くこ
とになりました。やりたいことの仕事に就けるよ
うに頑張っていきたいと思います。
★おかげさまで本人の希望する専門学校に決まり
ました。なかなかひとり親での専門学校は厳し
いとは思いますが、本人の小さい頃からの夢に
近づけられるように私も応援していきたいと思
います。ありがとうございました。

◆進路が決定し、大学に向けた授業が始まりまし
た。レベルが高く、簡単には理解できない内容
も多いですが、頑張って学びを深めて大学につ
なげたいと思います。いただいた奨学金で新し
いパソコンを購入して、課題に取り組みたいと
思います。
★希望の学部に進路が決まり、大学の課題を頑
張ってこなしています。入学にむけて、スーツ
やパソコンなどの購入が控えています。奨学金
を使わせていただきたいと思います。ありがと
うございました。

◆大学に合格しました。事前の公務員試験について
オリエンテーションがあり、気持ちが引き締まっ
てまいりました。バイトでは新しくレジの仕事を
することになり、よりスキルアップが見込めます。
高校では一度も欠席することなく良い成績を取る
ことができました。
★おかげさまで、志望大学に合格することができま
した。学業とバイトの生活の中で、入学金等の準
備金に関しても心配をかけてしまう現状があり、
心身共に負担をかけてしまっていました。そんな
中で、奨学金の支えは親子で大変大きな存在でし
た。心から感謝しています。これからも、子ども
を支える1人の親として応援し続けていきたいと
思います。ありがとうございました。

◆大学入試は一般受験を受けるので、毎日起きている
間はほとんどを受験勉強に費やしています。いた
だいた奨学金で参考書や対策本、問題集などを購
入したので、みなさんのお力添えを感じながら最
後まで気を抜かずに受験勉強を頑張りたいです。
★私から見る限り、入試に向けてできる努力はして
いるのではないかと思います。本人も話していま
すが、みなさんへの感謝の思いを結果で伝えられ
るよう、今はとにかく机に向かっています。

◆最後の授業を終え、卒業の実感が湧いてきました。
3 年間支援していただいたおかげで、定期代と修
学旅行費を心配することなく学校生活を充実させ
ることができました。周りの人達にも恵まれとて
も楽しく過ごすことができ、3 年間はあっという
間でした。卒業はとても寂しいですが、将来の夢
のため新しい環境でも頑張っていきたいです。
★高校では良い仲間に恵まれて、健やかに学生生
活を送る姿を間近で見ることができました。中学
入学と同時に母子家庭になり、お友達の前でうつ
むき加減で過ごしていて私も悩んでしまいました
が、少し離れた高校に通えたことで広い視野で伸
び伸びと楽しく過ごすことができました。本当に
感謝しております。ありがとうございました。

◆模試を何回か受けることができました。塾に通っ
ていないため自分の立ち位置を把握できる貴重な
機会になっています。残りわずかですが受験当日
まで頑張ります。
★受験のため娘もアルバイトを辞めざるを得なかっ
たのですが、奨学金のおかげでなんとかやってこ
れました。3年間、皆様の温かいお気持ちに支え
られましたこと、心より感謝いたします。本当に
ありがとうございました。

◆無事に 12 月に大学入試で合格しました。少しでも
親の負担を減らすため、授業料半額免除になる特
待生入試に向けて努力し、特待生として合格した
ことを嬉しく思います。これからも日々の努力を
積み重ねていき、自分の夢に向かって突き進んで
行きたいです。
★本人が希望していた大学に無事に合格しました。
塾に通わせることができず、自力で勉強し受験に
臨みました。その姿に、とても感心しました。
　合格おめでとう！

◆３年間奨学金をいただき、ありがとうございまし
た。無事、第一希望の大学に合格できました。奨
学金をいただいていたお陰で思う存分勉強や部活
動に励むことができたからだと感謝しています。
本当にありがとうございました。

　大学でも自転車競技を続けるので、活躍できるよ
う頑張りたいと思います。そして、勉強はもちろ
んですが、初めての寮生活など、充実した４年間
を過ごせるよう頑張りたいと思います。３年間、
本当にありがとうございました。
★３年間支えていただき、本当に心強かったです。
無事に第一希望の大学に合格することができ、大学
でも自転車競技を続けられることを、息子もとても
喜んでいました。これからも皆様への感謝の気持ち
を忘れず、親子共々頑張っていきたいと思います。

◆バレー部では 10 月に最後の大会があり、惜しくも
予選敗退となりましたが 3 年間思い出深い部活生
活ができました。就職先も決まり４月からは社会
人として頑張っていきたいと思います。
★部活では3年生最後の大会が終わり、これまで部
活を続けられたことにとても感謝しています。4月
からは社会人になります。今回の奨学金でスーツ
を買わせていただきました。無事に高校を卒業で
きること幸せに思います。

◆今は英検準 1 級を目指し参考書を買い勉強してま
す。そしてやっと進路が決まりました。高校入学
時は第 1 志望に落ちてしまいショックと不安で
いっぱいでしたが、この高校に入れて今のクラス
メイトとは常にみんなで上を目指して頑張ること
ができて本当に良かったと思います。

　第 1 志望のために必死に勉強し学力がついてきた
から今のクラスに入れたのだと思います。今年は
3 年生になります。大学受験に向けて気を抜かず
頑張ります。
★息子は常に上を目指す子で普通だったら「塾に通
いたい」と言うところですが、母子家庭というこ
とに負い目を感じさせてしまっているのか、参考
書を買い自分で計画を立てて勉強しているようで
す。自分で工夫し、計画を立て目指すことは大人
になっても役に立つことだと思います。そんな息
子を私は尊敬しています。
　学校だけではなく参考書などもお金がかかるため
コープみらいの奨学金は本当にありがたく感じて
おります。

◆奨学金で資格取得のための参考書を買うことがで
きました。とても難しい資格なので参考書がなけ
れば分からないのでとても助かりました。ありが
とうございました。
★参考書等は高額で必要な物を買えなかったので娘
と感謝しています。この感謝の気持ちをもって、
勉強に励んでもらえたらと思います。本当にあり
がとうございました。

◆ 2 学期から学級委員長になりました。9 月は奈良・
大阪に修学旅行に行き楽しかったです。11 月は文
化祭で 2 年生の有志でマツケンサンバを踊り、校
内最優秀賞をもらいました。先生方にも良かった
と言われたので、来年は最後の文化祭なので、ま
た何か発表したいと思います。
★2学期の修学旅行はお天気にも恵まれて楽しかっ
たようです。文化祭はクラスの発表のほか、マツ
ケンサンバの発表もあり、毎日放課後に残って練
習してました。本番を見に行ったら、練習の成果
が出ていて、キレッキレで上手に踊れていました。
とても良い思い出になったと思います。

◆この間、介護施設に就業体験に行きました。体験
は楽しく頑張ることができたので、将来は介護士
になることを考えました。部活のシューズがボロ
ボロになって、ジャンプをして着地する時に膝に
負担がかかっていたので、奨学金で新しい靴を買っ
てもらいました。ありがとうこざいます。
★おかげ様で子どもに靴を買ってあげることができ
ました。とっても喜んでくれました。また、2年
生の修学旅行に行くので必要な物とお小遣いも持
たせてあげられます。本当にありがうございます。
感謝して止みません。

◆資格試験にも合格できて、ほっとしています。目
標をしっかり見据えて、3 学期も頑張ります。
★あっという間に2学期を終え、最後の日に担任の
先生から「頑張ってるね」と声をかけてもらえた
そうです。帰宅後一番にそのことを教えてもらい
ました。嬉しくて心がキュッとなりました。日々
の娘の成長に感謝です。

◆私は文化祭実行委員になり、クラスをまとめるこ
との大変さを知りました。そして、中高と今まで
実行委員をやってくれた友達へ改めて感謝の気持
ちが湧いてきました。「やってみたら、思ってた数
十倍大変だった。今までほんとにありがとう」来
年誰が文化祭実行委員になっても、全力で応援し
たいです！
★2学期は行事が大変忙しく、睡眠時間を削って準
備をすすめたり、お友達と話し合いをしたりして、
高校生にしかできない時間を過ごしているなと感
じました。そして文化祭・体育祭のあとの修学旅
行。素晴らしく濃い時間を過ごした２学期でした。

コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告

◆ 冬休みに入り英検準２級の勉強を頑張っています。
進路のことを家で話し合う時間が増えて少し気が
重いです。専門学校に進みたいけれど家のことを
考えたらワガママかな？と考えてしまいます。
★子どもの勉強をしたいという気持ちを叶えてあげ
たい、でも我が家の収入はほぼ障害年金だけ。高
校を出たら障害年金も減り、子ども関連の補助も
終わり、考えるだけで恐ろしい。まだ１年あるし
落ち込んでても仕方ないですよね。

◆先日、通信制高校のスクーリングに行きました。
電車に乗り、学校で様々な人に会い、刺激も受け
ました。卒業に向け、提出物はしっかり出してい
ます。
★奨学金をいただくことで、登校時の交通費や勉強
道具に充てられ、安心して過ごせます。本人も「応
援してくれてる人がいる。支援があるから頑張ろ
う」という気持ちを奮い立たせてます。

◆ 夏休みには部活の大会があり、勝つことができま
した。お母さんも観に来てくれました。２学期も
始まり、また勉強に部活に頑張ります。奨学金、
ありがとうございました。
★奨学金で部活の道具を新調させていただきまし
た。初めて部活の試合を観に行き、息子の真剣な
表情や熱い姿に感動しました。勝った後に、いつ
までも号泣していて、どれだけ息子が頑張ってい
たのかと、心打たれました。あっという間の高校
生活ですが、何かに夢中になり、頑張って貴重な
高校生活を送れていることに感謝しています。

◆ ２年生の夏休みはオープンキャンパスに沢山行っ
てきました。進路についてまだはっきり決まりま
せんが、色々な大学や学科があり視野が広がりま
した。受験まだまだだなと思っていた考えが一変
し、受験が身近なものに感じてきました。

　部活も先輩が引退し、自分たちが最高学年となり、
部活をまとめていく難しさや、責任を感じること
が多くなりました。全国大会に向けて日々励みた
いと思います。
★１年生のときとは違い、ただ勉強するだけではな
く、進路について考えながら学習計画を立ててい
るようで、現代の受験方法に親の私がついていけ
てない感じです。受験までまだまだと思わず娘と
一緒に色々調べて納得のいく受験ができるようサ
ポートしたいと思います。部活もハードですが休
まずに楽しく頑張っているようです。

◆ 夏休み中に、選択科目の課外授業で広島へ行きま
した。平和記念式典へ参列し、いろいろなことを
考えることができました。
★夏休みの課題を早々に終わらせ、友人と会ったり、
アルバイトを頑張ったりと、充実した生活を送れ
ているようです。ありがとうございます。

◆高校のボランティア同好会に所属しているので、
夏休みは川の清掃、神社のお祭りの駐輪場整備係、
AED 救命講習、被爆体験講話を聴く会、中学生と
の進路相談＆勉強会などに参加しました。
★私が母親の介護を毎日しており夏休みはどこにも
連れて行けませんでしたが、本人は自分で高校の
ボランティア同好会のイベントに積極的に参加し
ておりました。家でもリビング勉強をそれなりに
していて、１学期の成績はクラス40人中２位で
した。
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郵便はがき

高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより 高校３年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

◆無事に就職が決まりました！心配していた落第点
もなく、このまま卒業を迎えられそうです。あり
がとうございました。
★無事に第一志望の企業に内定をいただき、ほっと
一安心しているところです。10月から教習所に
も通い始めたこともあり、慌ただしい毎日を送っ
ている様子です。事故や怪我、大病なく無事に３
月の卒業をむかえられますよう、親として見守り
たいと思っております。ご支援いただき、本当に
感謝しております。

◆小学校からの夢だったドックトレーナーになりた
いと思っていたのでその関係の専門学校に行くこ
とになりました。やりたいことの仕事に就けるよ
うに頑張っていきたいと思います。
★おかげさまで本人の希望する専門学校に決まり
ました。なかなかひとり親での専門学校は厳し
いとは思いますが、本人の小さい頃からの夢に
近づけられるように私も応援していきたいと思
います。ありがとうございました。

◆進路が決定し、大学に向けた授業が始まりまし
た。レベルが高く、簡単には理解できない内容
も多いですが、頑張って学びを深めて大学につ
なげたいと思います。いただいた奨学金で新し
いパソコンを購入して、課題に取り組みたいと
思います。
★希望の学部に進路が決まり、大学の課題を頑
張ってこなしています。入学にむけて、スーツ
やパソコンなどの購入が控えています。奨学金
を使わせていただきたいと思います。ありがと
うございました。

◆大学に合格しました。事前の公務員試験について
オリエンテーションがあり、気持ちが引き締まっ
てまいりました。バイトでは新しくレジの仕事を
することになり、よりスキルアップが見込めます。
高校では一度も欠席することなく良い成績を取る
ことができました。
★おかげさまで、志望大学に合格することができま
した。学業とバイトの生活の中で、入学金等の準
備金に関しても心配をかけてしまう現状があり、
心身共に負担をかけてしまっていました。そんな
中で、奨学金の支えは親子で大変大きな存在でし
た。心から感謝しています。これからも、子ども
を支える1人の親として応援し続けていきたいと
思います。ありがとうございました。

◆大学入試は一般受験を受けるので、毎日起きている
間はほとんどを受験勉強に費やしています。いた
だいた奨学金で参考書や対策本、問題集などを購
入したので、みなさんのお力添えを感じながら最
後まで気を抜かずに受験勉強を頑張りたいです。
★私から見る限り、入試に向けてできる努力はして
いるのではないかと思います。本人も話していま
すが、みなさんへの感謝の思いを結果で伝えられ
るよう、今はとにかく机に向かっています。

◆最後の授業を終え、卒業の実感が湧いてきました。
3 年間支援していただいたおかげで、定期代と修
学旅行費を心配することなく学校生活を充実させ
ることができました。周りの人達にも恵まれとて
も楽しく過ごすことができ、3 年間はあっという
間でした。卒業はとても寂しいですが、将来の夢
のため新しい環境でも頑張っていきたいです。
★高校では良い仲間に恵まれて、健やかに学生生
活を送る姿を間近で見ることができました。中学
入学と同時に母子家庭になり、お友達の前でうつ
むき加減で過ごしていて私も悩んでしまいました
が、少し離れた高校に通えたことで広い視野で伸
び伸びと楽しく過ごすことができました。本当に
感謝しております。ありがとうございました。

◆模試を何回か受けることができました。塾に通っ
ていないため自分の立ち位置を把握できる貴重な
機会になっています。残りわずかですが受験当日
まで頑張ります。
★受験のため娘もアルバイトを辞めざるを得なかっ
たのですが、奨学金のおかげでなんとかやってこ
れました。3年間、皆様の温かいお気持ちに支え
られましたこと、心より感謝いたします。本当に
ありがとうございました。

◆無事に 12 月に大学入試で合格しました。少しでも
親の負担を減らすため、授業料半額免除になる特
待生入試に向けて努力し、特待生として合格した
ことを嬉しく思います。これからも日々の努力を
積み重ねていき、自分の夢に向かって突き進んで
行きたいです。
★本人が希望していた大学に無事に合格しました。
塾に通わせることができず、自力で勉強し受験に
臨みました。その姿に、とても感心しました。
　合格おめでとう！

◆３年間奨学金をいただき、ありがとうございまし
た。無事、第一希望の大学に合格できました。奨
学金をいただいていたお陰で思う存分勉強や部活
動に励むことができたからだと感謝しています。
本当にありがとうございました。

　大学でも自転車競技を続けるので、活躍できるよ
う頑張りたいと思います。そして、勉強はもちろ
んですが、初めての寮生活など、充実した４年間
を過ごせるよう頑張りたいと思います。３年間、
本当にありがとうございました。
★３年間支えていただき、本当に心強かったです。
無事に第一希望の大学に合格することができ、大学
でも自転車競技を続けられることを、息子もとても
喜んでいました。これからも皆様への感謝の気持ち
を忘れず、親子共々頑張っていきたいと思います。

◆バレー部では 10 月に最後の大会があり、惜しくも
予選敗退となりましたが 3 年間思い出深い部活生
活ができました。就職先も決まり４月からは社会
人として頑張っていきたいと思います。
★部活では3年生最後の大会が終わり、これまで部
活を続けられたことにとても感謝しています。4月
からは社会人になります。今回の奨学金でスーツ
を買わせていただきました。無事に高校を卒業で
きること幸せに思います。

◆今は英検準 1 級を目指し参考書を買い勉強してま
す。そしてやっと進路が決まりました。高校入学
時は第 1 志望に落ちてしまいショックと不安で
いっぱいでしたが、この高校に入れて今のクラス
メイトとは常にみんなで上を目指して頑張ること
ができて本当に良かったと思います。

　第 1 志望のために必死に勉強し学力がついてきた
から今のクラスに入れたのだと思います。今年は
3 年生になります。大学受験に向けて気を抜かず
頑張ります。
★息子は常に上を目指す子で普通だったら「塾に通
いたい」と言うところですが、母子家庭というこ
とに負い目を感じさせてしまっているのか、参考
書を買い自分で計画を立てて勉強しているようで
す。自分で工夫し、計画を立て目指すことは大人
になっても役に立つことだと思います。そんな息
子を私は尊敬しています。
　学校だけではなく参考書などもお金がかかるため
コープみらいの奨学金は本当にありがたく感じて
おります。

◆奨学金で資格取得のための参考書を買うことがで
きました。とても難しい資格なので参考書がなけ
れば分からないのでとても助かりました。ありが
とうございました。
★参考書等は高額で必要な物を買えなかったので娘
と感謝しています。この感謝の気持ちをもって、
勉強に励んでもらえたらと思います。本当にあり
がとうございました。

◆ 2 学期から学級委員長になりました。9 月は奈良・
大阪に修学旅行に行き楽しかったです。11 月は文
化祭で 2 年生の有志でマツケンサンバを踊り、校
内最優秀賞をもらいました。先生方にも良かった
と言われたので、来年は最後の文化祭なので、ま
た何か発表したいと思います。
★2学期の修学旅行はお天気にも恵まれて楽しかっ
たようです。文化祭はクラスの発表のほか、マツ
ケンサンバの発表もあり、毎日放課後に残って練
習してました。本番を見に行ったら、練習の成果
が出ていて、キレッキレで上手に踊れていました。
とても良い思い出になったと思います。

◆この間、介護施設に就業体験に行きました。体験
は楽しく頑張ることができたので、将来は介護士
になることを考えました。部活のシューズがボロ
ボロになって、ジャンプをして着地する時に膝に
負担がかかっていたので、奨学金で新しい靴を買っ
てもらいました。ありがとうこざいます。
★おかげ様で子どもに靴を買ってあげることができ
ました。とっても喜んでくれました。また、2年
生の修学旅行に行くので必要な物とお小遣いも持
たせてあげられます。本当にありがうございます。
感謝して止みません。

◆資格試験にも合格できて、ほっとしています。目
標をしっかり見据えて、3 学期も頑張ります。
★あっという間に2学期を終え、最後の日に担任の
先生から「頑張ってるね」と声をかけてもらえた
そうです。帰宅後一番にそのことを教えてもらい
ました。嬉しくて心がキュッとなりました。日々
の娘の成長に感謝です。

◆私は文化祭実行委員になり、クラスをまとめるこ
との大変さを知りました。そして、中高と今まで
実行委員をやってくれた友達へ改めて感謝の気持
ちが湧いてきました。「やってみたら、思ってた数
十倍大変だった。今までほんとにありがとう」来
年誰が文化祭実行委員になっても、全力で応援し
たいです！
★2学期は行事が大変忙しく、睡眠時間を削って準
備をすすめたり、お友達と話し合いをしたりして、
高校生にしかできない時間を過ごしているなと感
じました。そして文化祭・体育祭のあとの修学旅
行。素晴らしく濃い時間を過ごした２学期でした。

コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告

◆ 冬休みに入り英検準２級の勉強を頑張っています。
進路のことを家で話し合う時間が増えて少し気が
重いです。専門学校に進みたいけれど家のことを
考えたらワガママかな？と考えてしまいます。
★子どもの勉強をしたいという気持ちを叶えてあげ
たい、でも我が家の収入はほぼ障害年金だけ。高
校を出たら障害年金も減り、子ども関連の補助も
終わり、考えるだけで恐ろしい。まだ１年あるし
落ち込んでても仕方ないですよね。

◆先日、通信制高校のスクーリングに行きました。
電車に乗り、学校で様々な人に会い、刺激も受け
ました。卒業に向け、提出物はしっかり出してい
ます。
★奨学金をいただくことで、登校時の交通費や勉強
道具に充てられ、安心して過ごせます。本人も「応
援してくれてる人がいる。支援があるから頑張ろ
う」という気持ちを奮い立たせてます。

◆ 夏休みには部活の大会があり、勝つことができま
した。お母さんも観に来てくれました。２学期も
始まり、また勉強に部活に頑張ります。奨学金、
ありがとうございました。
★奨学金で部活の道具を新調させていただきまし
た。初めて部活の試合を観に行き、息子の真剣な
表情や熱い姿に感動しました。勝った後に、いつ
までも号泣していて、どれだけ息子が頑張ってい
たのかと、心打たれました。あっという間の高校
生活ですが、何かに夢中になり、頑張って貴重な
高校生活を送れていることに感謝しています。

◆ ２年生の夏休みはオープンキャンパスに沢山行っ
てきました。進路についてまだはっきり決まりま
せんが、色々な大学や学科があり視野が広がりま
した。受験まだまだだなと思っていた考えが一変
し、受験が身近なものに感じてきました。

　部活も先輩が引退し、自分たちが最高学年となり、
部活をまとめていく難しさや、責任を感じること
が多くなりました。全国大会に向けて日々励みた
いと思います。
★１年生のときとは違い、ただ勉強するだけではな
く、進路について考えながら学習計画を立ててい
るようで、現代の受験方法に親の私がついていけ
てない感じです。受験までまだまだと思わず娘と
一緒に色々調べて納得のいく受験ができるようサ
ポートしたいと思います。部活もハードですが休
まずに楽しく頑張っているようです。

◆ 夏休み中に、選択科目の課外授業で広島へ行きま
した。平和記念式典へ参列し、いろいろなことを
考えることができました。
★夏休みの課題を早々に終わらせ、友人と会ったり、
アルバイトを頑張ったりと、充実した生活を送れ
ているようです。ありがとうございます。

◆高校のボランティア同好会に所属しているので、
夏休みは川の清掃、神社のお祭りの駐輪場整備係、
AED 救命講習、被爆体験講話を聴く会、中学生と
の進路相談＆勉強会などに参加しました。
★私が母親の介護を毎日しており夏休みはどこにも
連れて行けませんでしたが、本人は自分で高校の
ボランティア同好会のイベントに積極的に参加し
ておりました。家でもリビング勉強をそれなりに
していて、１学期の成績はクラス40人中２位で
した。
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高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより 高校３年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

◆無事に就職が決まりました！心配していた落第点
もなく、このまま卒業を迎えられそうです。あり
がとうございました。
★無事に第一志望の企業に内定をいただき、ほっと
一安心しているところです。10月から教習所に
も通い始めたこともあり、慌ただしい毎日を送っ
ている様子です。事故や怪我、大病なく無事に３
月の卒業をむかえられますよう、親として見守り
たいと思っております。ご支援いただき、本当に
感謝しております。

◆小学校からの夢だったドックトレーナーになりた
いと思っていたのでその関係の専門学校に行くこ
とになりました。やりたいことの仕事に就けるよ
うに頑張っていきたいと思います。
★おかげさまで本人の希望する専門学校に決まり
ました。なかなかひとり親での専門学校は厳し
いとは思いますが、本人の小さい頃からの夢に
近づけられるように私も応援していきたいと思
います。ありがとうございました。

◆進路が決定し、大学に向けた授業が始まりまし
た。レベルが高く、簡単には理解できない内容
も多いですが、頑張って学びを深めて大学につ
なげたいと思います。いただいた奨学金で新し
いパソコンを購入して、課題に取り組みたいと
思います。
★希望の学部に進路が決まり、大学の課題を頑
張ってこなしています。入学にむけて、スーツ
やパソコンなどの購入が控えています。奨学金
を使わせていただきたいと思います。ありがと
うございました。

◆大学に合格しました。事前の公務員試験について
オリエンテーションがあり、気持ちが引き締まっ
てまいりました。バイトでは新しくレジの仕事を
することになり、よりスキルアップが見込めます。
高校では一度も欠席することなく良い成績を取る
ことができました。
★おかげさまで、志望大学に合格することができま
した。学業とバイトの生活の中で、入学金等の準
備金に関しても心配をかけてしまう現状があり、
心身共に負担をかけてしまっていました。そんな
中で、奨学金の支えは親子で大変大きな存在でし
た。心から感謝しています。これからも、子ども
を支える1人の親として応援し続けていきたいと
思います。ありがとうございました。

◆大学入試は一般受験を受けるので、毎日起きている
間はほとんどを受験勉強に費やしています。いた
だいた奨学金で参考書や対策本、問題集などを購
入したので、みなさんのお力添えを感じながら最
後まで気を抜かずに受験勉強を頑張りたいです。
★私から見る限り、入試に向けてできる努力はして
いるのではないかと思います。本人も話していま
すが、みなさんへの感謝の思いを結果で伝えられ
るよう、今はとにかく机に向かっています。

◆最後の授業を終え、卒業の実感が湧いてきました。
3 年間支援していただいたおかげで、定期代と修
学旅行費を心配することなく学校生活を充実させ
ることができました。周りの人達にも恵まれとて
も楽しく過ごすことができ、3 年間はあっという
間でした。卒業はとても寂しいですが、将来の夢
のため新しい環境でも頑張っていきたいです。
★高校では良い仲間に恵まれて、健やかに学生生
活を送る姿を間近で見ることができました。中学
入学と同時に母子家庭になり、お友達の前でうつ
むき加減で過ごしていて私も悩んでしまいました
が、少し離れた高校に通えたことで広い視野で伸
び伸びと楽しく過ごすことができました。本当に
感謝しております。ありがとうございました。

◆模試を何回か受けることができました。塾に通っ
ていないため自分の立ち位置を把握できる貴重な
機会になっています。残りわずかですが受験当日
まで頑張ります。
★受験のため娘もアルバイトを辞めざるを得なかっ
たのですが、奨学金のおかげでなんとかやってこ
れました。3年間、皆様の温かいお気持ちに支え
られましたこと、心より感謝いたします。本当に
ありがとうございました。

◆無事に 12 月に大学入試で合格しました。少しでも
親の負担を減らすため、授業料半額免除になる特
待生入試に向けて努力し、特待生として合格した
ことを嬉しく思います。これからも日々の努力を
積み重ねていき、自分の夢に向かって突き進んで
行きたいです。
★本人が希望していた大学に無事に合格しました。
塾に通わせることができず、自力で勉強し受験に
臨みました。その姿に、とても感心しました。
　合格おめでとう！

◆３年間奨学金をいただき、ありがとうございまし
た。無事、第一希望の大学に合格できました。奨
学金をいただいていたお陰で思う存分勉強や部活
動に励むことができたからだと感謝しています。
本当にありがとうございました。

　大学でも自転車競技を続けるので、活躍できるよ
う頑張りたいと思います。そして、勉強はもちろ
んですが、初めての寮生活など、充実した４年間
を過ごせるよう頑張りたいと思います。３年間、
本当にありがとうございました。
★３年間支えていただき、本当に心強かったです。
無事に第一希望の大学に合格することができ、大学
でも自転車競技を続けられることを、息子もとても
喜んでいました。これからも皆様への感謝の気持ち
を忘れず、親子共々頑張っていきたいと思います。

◆バレー部では 10 月に最後の大会があり、惜しくも
予選敗退となりましたが 3 年間思い出深い部活生
活ができました。就職先も決まり４月からは社会
人として頑張っていきたいと思います。
★部活では3年生最後の大会が終わり、これまで部
活を続けられたことにとても感謝しています。4月
からは社会人になります。今回の奨学金でスーツ
を買わせていただきました。無事に高校を卒業で
きること幸せに思います。

◆今は英検準 1 級を目指し参考書を買い勉強してま
す。そしてやっと進路が決まりました。高校入学
時は第 1 志望に落ちてしまいショックと不安で
いっぱいでしたが、この高校に入れて今のクラス
メイトとは常にみんなで上を目指して頑張ること
ができて本当に良かったと思います。

　第 1 志望のために必死に勉強し学力がついてきた
から今のクラスに入れたのだと思います。今年は
3 年生になります。大学受験に向けて気を抜かず
頑張ります。
★息子は常に上を目指す子で普通だったら「塾に通
いたい」と言うところですが、母子家庭というこ
とに負い目を感じさせてしまっているのか、参考
書を買い自分で計画を立てて勉強しているようで
す。自分で工夫し、計画を立て目指すことは大人
になっても役に立つことだと思います。そんな息
子を私は尊敬しています。
　学校だけではなく参考書などもお金がかかるため
コープみらいの奨学金は本当にありがたく感じて
おります。

◆奨学金で資格取得のための参考書を買うことがで
きました。とても難しい資格なので参考書がなけ
れば分からないのでとても助かりました。ありが
とうございました。
★参考書等は高額で必要な物を買えなかったので娘
と感謝しています。この感謝の気持ちをもって、
勉強に励んでもらえたらと思います。本当にあり
がとうございました。

◆ 2 学期から学級委員長になりました。9 月は奈良・
大阪に修学旅行に行き楽しかったです。11 月は文
化祭で 2 年生の有志でマツケンサンバを踊り、校
内最優秀賞をもらいました。先生方にも良かった
と言われたので、来年は最後の文化祭なので、ま
た何か発表したいと思います。
★2学期の修学旅行はお天気にも恵まれて楽しかっ
たようです。文化祭はクラスの発表のほか、マツ
ケンサンバの発表もあり、毎日放課後に残って練
習してました。本番を見に行ったら、練習の成果
が出ていて、キレッキレで上手に踊れていました。
とても良い思い出になったと思います。

◆この間、介護施設に就業体験に行きました。体験
は楽しく頑張ることができたので、将来は介護士
になることを考えました。部活のシューズがボロ
ボロになって、ジャンプをして着地する時に膝に
負担がかかっていたので、奨学金で新しい靴を買っ
てもらいました。ありがとうこざいます。
★おかげ様で子どもに靴を買ってあげることができ
ました。とっても喜んでくれました。また、2年
生の修学旅行に行くので必要な物とお小遣いも持
たせてあげられます。本当にありがうございます。
感謝して止みません。

◆資格試験にも合格できて、ほっとしています。目
標をしっかり見据えて、3 学期も頑張ります。
★あっという間に2学期を終え、最後の日に担任の
先生から「頑張ってるね」と声をかけてもらえた
そうです。帰宅後一番にそのことを教えてもらい
ました。嬉しくて心がキュッとなりました。日々
の娘の成長に感謝です。

◆私は文化祭実行委員になり、クラスをまとめるこ
との大変さを知りました。そして、中高と今まで
実行委員をやってくれた友達へ改めて感謝の気持
ちが湧いてきました。「やってみたら、思ってた数
十倍大変だった。今までほんとにありがとう」来
年誰が文化祭実行委員になっても、全力で応援し
たいです！
★2学期は行事が大変忙しく、睡眠時間を削って準
備をすすめたり、お友達と話し合いをしたりして、
高校生にしかできない時間を過ごしているなと感
じました。そして文化祭・体育祭のあとの修学旅
行。素晴らしく濃い時間を過ごした２学期でした。

コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告

◆ 冬休みに入り英検準２級の勉強を頑張っています。
進路のことを家で話し合う時間が増えて少し気が
重いです。専門学校に進みたいけれど家のことを
考えたらワガママかな？と考えてしまいます。
★子どもの勉強をしたいという気持ちを叶えてあげ
たい、でも我が家の収入はほぼ障害年金だけ。高
校を出たら障害年金も減り、子ども関連の補助も
終わり、考えるだけで恐ろしい。まだ１年あるし
落ち込んでても仕方ないですよね。

◆先日、通信制高校のスクーリングに行きました。
電車に乗り、学校で様々な人に会い、刺激も受け
ました。卒業に向け、提出物はしっかり出してい
ます。
★奨学金をいただくことで、登校時の交通費や勉強
道具に充てられ、安心して過ごせます。本人も「応
援してくれてる人がいる。支援があるから頑張ろ
う」という気持ちを奮い立たせてます。

◆ 夏休みには部活の大会があり、勝つことができま
した。お母さんも観に来てくれました。２学期も
始まり、また勉強に部活に頑張ります。奨学金、
ありがとうございました。
★奨学金で部活の道具を新調させていただきまし
た。初めて部活の試合を観に行き、息子の真剣な
表情や熱い姿に感動しました。勝った後に、いつ
までも号泣していて、どれだけ息子が頑張ってい
たのかと、心打たれました。あっという間の高校
生活ですが、何かに夢中になり、頑張って貴重な
高校生活を送れていることに感謝しています。

◆ ２年生の夏休みはオープンキャンパスに沢山行っ
てきました。進路についてまだはっきり決まりま
せんが、色々な大学や学科があり視野が広がりま
した。受験まだまだだなと思っていた考えが一変
し、受験が身近なものに感じてきました。

　部活も先輩が引退し、自分たちが最高学年となり、
部活をまとめていく難しさや、責任を感じること
が多くなりました。全国大会に向けて日々励みた
いと思います。
★１年生のときとは違い、ただ勉強するだけではな
く、進路について考えながら学習計画を立ててい
るようで、現代の受験方法に親の私がついていけ
てない感じです。受験までまだまだと思わず娘と
一緒に色々調べて納得のいく受験ができるようサ
ポートしたいと思います。部活もハードですが休
まずに楽しく頑張っているようです。

◆ 夏休み中に、選択科目の課外授業で広島へ行きま
した。平和記念式典へ参列し、いろいろなことを
考えることができました。
★夏休みの課題を早々に終わらせ、友人と会ったり、
アルバイトを頑張ったりと、充実した生活を送れ
ているようです。ありがとうございます。

◆高校のボランティア同好会に所属しているので、
夏休みは川の清掃、神社のお祭りの駐輪場整備係、
AED 救命講習、被爆体験講話を聴く会、中学生と
の進路相談＆勉強会などに参加しました。
★私が母親の介護を毎日しており夏休みはどこにも
連れて行けませんでしたが、本人は自分で高校の
ボランティア同好会のイベントに積極的に参加し
ておりました。家でもリビング勉強をそれなりに
していて、１学期の成績はクラス40人中２位で
した。
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高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校２年生の◆奨学生と★保護者からのおたより 高校３年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

◆無事に就職が決まりました！心配していた落第点
もなく、このまま卒業を迎えられそうです。あり
がとうございました。
★無事に第一志望の企業に内定をいただき、ほっと
一安心しているところです。10月から教習所に
も通い始めたこともあり、慌ただしい毎日を送っ
ている様子です。事故や怪我、大病なく無事に３
月の卒業をむかえられますよう、親として見守り
たいと思っております。ご支援いただき、本当に
感謝しております。

◆小学校からの夢だったドックトレーナーになりた
いと思っていたのでその関係の専門学校に行くこ
とになりました。やりたいことの仕事に就けるよ
うに頑張っていきたいと思います。
★おかげさまで本人の希望する専門学校に決まり
ました。なかなかひとり親での専門学校は厳し
いとは思いますが、本人の小さい頃からの夢に
近づけられるように私も応援していきたいと思
います。ありがとうございました。

◆進路が決定し、大学に向けた授業が始まりまし
た。レベルが高く、簡単には理解できない内容
も多いですが、頑張って学びを深めて大学につ
なげたいと思います。いただいた奨学金で新し
いパソコンを購入して、課題に取り組みたいと
思います。
★希望の学部に進路が決まり、大学の課題を頑
張ってこなしています。入学にむけて、スーツ
やパソコンなどの購入が控えています。奨学金
を使わせていただきたいと思います。ありがと
うございました。

◆大学に合格しました。事前の公務員試験について
オリエンテーションがあり、気持ちが引き締まっ
てまいりました。バイトでは新しくレジの仕事を
することになり、よりスキルアップが見込めます。
高校では一度も欠席することなく良い成績を取る
ことができました。
★おかげさまで、志望大学に合格することができま
した。学業とバイトの生活の中で、入学金等の準
備金に関しても心配をかけてしまう現状があり、
心身共に負担をかけてしまっていました。そんな
中で、奨学金の支えは親子で大変大きな存在でし
た。心から感謝しています。これからも、子ども
を支える1人の親として応援し続けていきたいと
思います。ありがとうございました。

◆大学入試は一般受験を受けるので、毎日起きている
間はほとんどを受験勉強に費やしています。いた
だいた奨学金で参考書や対策本、問題集などを購
入したので、みなさんのお力添えを感じながら最
後まで気を抜かずに受験勉強を頑張りたいです。
★私から見る限り、入試に向けてできる努力はして
いるのではないかと思います。本人も話していま
すが、みなさんへの感謝の思いを結果で伝えられ
るよう、今はとにかく机に向かっています。

◆最後の授業を終え、卒業の実感が湧いてきました。
3 年間支援していただいたおかげで、定期代と修
学旅行費を心配することなく学校生活を充実させ
ることができました。周りの人達にも恵まれとて
も楽しく過ごすことができ、3 年間はあっという
間でした。卒業はとても寂しいですが、将来の夢
のため新しい環境でも頑張っていきたいです。
★高校では良い仲間に恵まれて、健やかに学生生
活を送る姿を間近で見ることができました。中学
入学と同時に母子家庭になり、お友達の前でうつ
むき加減で過ごしていて私も悩んでしまいました
が、少し離れた高校に通えたことで広い視野で伸
び伸びと楽しく過ごすことができました。本当に
感謝しております。ありがとうございました。

◆模試を何回か受けることができました。塾に通っ
ていないため自分の立ち位置を把握できる貴重な
機会になっています。残りわずかですが受験当日
まで頑張ります。
★受験のため娘もアルバイトを辞めざるを得なかっ
たのですが、奨学金のおかげでなんとかやってこ
れました。3年間、皆様の温かいお気持ちに支え
られましたこと、心より感謝いたします。本当に
ありがとうございました。

◆無事に 12 月に大学入試で合格しました。少しでも
親の負担を減らすため、授業料半額免除になる特
待生入試に向けて努力し、特待生として合格した
ことを嬉しく思います。これからも日々の努力を
積み重ねていき、自分の夢に向かって突き進んで
行きたいです。
★本人が希望していた大学に無事に合格しました。
塾に通わせることができず、自力で勉強し受験に
臨みました。その姿に、とても感心しました。
　合格おめでとう！

◆３年間奨学金をいただき、ありがとうございまし
た。無事、第一希望の大学に合格できました。奨
学金をいただいていたお陰で思う存分勉強や部活
動に励むことができたからだと感謝しています。
本当にありがとうございました。

　大学でも自転車競技を続けるので、活躍できるよ
う頑張りたいと思います。そして、勉強はもちろ
んですが、初めての寮生活など、充実した４年間
を過ごせるよう頑張りたいと思います。３年間、
本当にありがとうございました。
★３年間支えていただき、本当に心強かったです。
無事に第一希望の大学に合格することができ、大学
でも自転車競技を続けられることを、息子もとても
喜んでいました。これからも皆様への感謝の気持ち
を忘れず、親子共々頑張っていきたいと思います。

◆バレー部では 10 月に最後の大会があり、惜しくも
予選敗退となりましたが 3 年間思い出深い部活生
活ができました。就職先も決まり４月からは社会
人として頑張っていきたいと思います。
★部活では3年生最後の大会が終わり、これまで部
活を続けられたことにとても感謝しています。4月
からは社会人になります。今回の奨学金でスーツ
を買わせていただきました。無事に高校を卒業で
きること幸せに思います。

◆今は英検準 1 級を目指し参考書を買い勉強してま
す。そしてやっと進路が決まりました。高校入学
時は第 1 志望に落ちてしまいショックと不安で
いっぱいでしたが、この高校に入れて今のクラス
メイトとは常にみんなで上を目指して頑張ること
ができて本当に良かったと思います。

　第 1 志望のために必死に勉強し学力がついてきた
から今のクラスに入れたのだと思います。今年は
3 年生になります。大学受験に向けて気を抜かず
頑張ります。
★息子は常に上を目指す子で普通だったら「塾に通
いたい」と言うところですが、母子家庭というこ
とに負い目を感じさせてしまっているのか、参考
書を買い自分で計画を立てて勉強しているようで
す。自分で工夫し、計画を立て目指すことは大人
になっても役に立つことだと思います。そんな息
子を私は尊敬しています。
　学校だけではなく参考書などもお金がかかるため
コープみらいの奨学金は本当にありがたく感じて
おります。

◆奨学金で資格取得のための参考書を買うことがで
きました。とても難しい資格なので参考書がなけ
れば分からないのでとても助かりました。ありが
とうございました。
★参考書等は高額で必要な物を買えなかったので娘
と感謝しています。この感謝の気持ちをもって、
勉強に励んでもらえたらと思います。本当にあり
がとうございました。

◆ 2 学期から学級委員長になりました。9 月は奈良・
大阪に修学旅行に行き楽しかったです。11 月は文
化祭で 2 年生の有志でマツケンサンバを踊り、校
内最優秀賞をもらいました。先生方にも良かった
と言われたので、来年は最後の文化祭なので、ま
た何か発表したいと思います。
★2学期の修学旅行はお天気にも恵まれて楽しかっ
たようです。文化祭はクラスの発表のほか、マツ
ケンサンバの発表もあり、毎日放課後に残って練
習してました。本番を見に行ったら、練習の成果
が出ていて、キレッキレで上手に踊れていました。
とても良い思い出になったと思います。

◆この間、介護施設に就業体験に行きました。体験
は楽しく頑張ることができたので、将来は介護士
になることを考えました。部活のシューズがボロ
ボロになって、ジャンプをして着地する時に膝に
負担がかかっていたので、奨学金で新しい靴を買っ
てもらいました。ありがとうこざいます。
★おかげ様で子どもに靴を買ってあげることができ
ました。とっても喜んでくれました。また、2年
生の修学旅行に行くので必要な物とお小遣いも持
たせてあげられます。本当にありがうございます。
感謝して止みません。

◆資格試験にも合格できて、ほっとしています。目
標をしっかり見据えて、3 学期も頑張ります。
★あっという間に2学期を終え、最後の日に担任の
先生から「頑張ってるね」と声をかけてもらえた
そうです。帰宅後一番にそのことを教えてもらい
ました。嬉しくて心がキュッとなりました。日々
の娘の成長に感謝です。

◆私は文化祭実行委員になり、クラスをまとめるこ
との大変さを知りました。そして、中高と今まで
実行委員をやってくれた友達へ改めて感謝の気持
ちが湧いてきました。「やってみたら、思ってた数
十倍大変だった。今までほんとにありがとう」来
年誰が文化祭実行委員になっても、全力で応援し
たいです！
★2学期は行事が大変忙しく、睡眠時間を削って準
備をすすめたり、お友達と話し合いをしたりして、
高校生にしかできない時間を過ごしているなと感
じました。そして文化祭・体育祭のあとの修学旅
行。素晴らしく濃い時間を過ごした２学期でした。

コープみらいコープみらい奨学生・保護者奨学生・保護者のの近況報告近況報告

◆ 冬休みに入り英検準２級の勉強を頑張っています。
進路のことを家で話し合う時間が増えて少し気が
重いです。専門学校に進みたいけれど家のことを
考えたらワガママかな？と考えてしまいます。
★子どもの勉強をしたいという気持ちを叶えてあげ
たい、でも我が家の収入はほぼ障害年金だけ。高
校を出たら障害年金も減り、子ども関連の補助も
終わり、考えるだけで恐ろしい。まだ１年あるし
落ち込んでても仕方ないですよね。

◆先日、通信制高校のスクーリングに行きました。
電車に乗り、学校で様々な人に会い、刺激も受け
ました。卒業に向け、提出物はしっかり出してい
ます。
★奨学金をいただくことで、登校時の交通費や勉強
道具に充てられ、安心して過ごせます。本人も「応
援してくれてる人がいる。支援があるから頑張ろ
う」という気持ちを奮い立たせてます。

◆ 夏休みには部活の大会があり、勝つことができま
した。お母さんも観に来てくれました。２学期も
始まり、また勉強に部活に頑張ります。奨学金、
ありがとうございました。
★奨学金で部活の道具を新調させていただきまし
た。初めて部活の試合を観に行き、息子の真剣な
表情や熱い姿に感動しました。勝った後に、いつ
までも号泣していて、どれだけ息子が頑張ってい
たのかと、心打たれました。あっという間の高校
生活ですが、何かに夢中になり、頑張って貴重な
高校生活を送れていることに感謝しています。

◆ ２年生の夏休みはオープンキャンパスに沢山行っ
てきました。進路についてまだはっきり決まりま
せんが、色々な大学や学科があり視野が広がりま
した。受験まだまだだなと思っていた考えが一変
し、受験が身近なものに感じてきました。

　部活も先輩が引退し、自分たちが最高学年となり、
部活をまとめていく難しさや、責任を感じること
が多くなりました。全国大会に向けて日々励みた
いと思います。
★１年生のときとは違い、ただ勉強するだけではな
く、進路について考えながら学習計画を立ててい
るようで、現代の受験方法に親の私がついていけ
てない感じです。受験までまだまだと思わず娘と
一緒に色々調べて納得のいく受験ができるようサ
ポートしたいと思います。部活もハードですが休
まずに楽しく頑張っているようです。

◆ 夏休み中に、選択科目の課外授業で広島へ行きま
した。平和記念式典へ参列し、いろいろなことを
考えることができました。
★夏休みの課題を早々に終わらせ、友人と会ったり、
アルバイトを頑張ったりと、充実した生活を送れ
ているようです。ありがとうございます。

◆高校のボランティア同好会に所属しているので、
夏休みは川の清掃、神社のお祭りの駐輪場整備係、
AED 救命講習、被爆体験講話を聴く会、中学生と
の進路相談＆勉強会などに参加しました。
★私が母親の介護を毎日しており夏休みはどこにも
連れて行けませんでしたが、本人は自分で高校の
ボランティア同好会のイベントに積極的に参加し
ておりました。家でもリビング勉強をそれなりに
していて、１学期の成績はクラス40人中２位で
した。
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サポーター通信は、 コープみらい奨学金応援サポーター募金にご協力いただいている組合員の皆さまに年 2 回お届けする通信です。

「フリージア」 は花言葉で 「期待」 という意味があります。 奨学生たちの明るい未来を願って名前をつけました。

◆ パソコン・スマホから、メッセージをご入力いただ
くことができます。下の二次元コードからお願い
します。

◆ コープみらい奨学金応援サポーター通信『フリー
ジア』は、コープみらい財団ホームページでも
ご覧いただけます。下の二次元コードからお願い
します。

メッセージ入力　⇒

サポーター通信 『フリージア』 ⇒

コープみらい奨学金応援サポーター通信 「フリージア」 第 14 号

発行：2025年３月
発行：一般財団法人コープみらい社会活動財団
〒336-8523　埼玉県さいたま市南区根岸1-5-5
TEL.048-789-7998（10時～ 17時・土日祝休み）
メール：miraizaidan@coopdeli.coop

ホームページ：コープみらい財団 検索

　奨学金応援サポーターの皆さまのご支援をいただき、コープみらいの奨学金給付事業は8年

目を迎えることができました。2018年に 110人から始まった奨学生は1,658人となり大き

く広がってきています。

　応援サポーターは29,300人を超え、2024年度の募金は1億5千万円を超える見込みです。

改めて応援サポーターの皆さまの温かいお気持ちに感謝申し上げます。

　お米をはじめとした相次ぐ物価の高騰による国民生活への影響は広がっており、とりわけ「社会的弱者」への

影響が深刻化しています。保護者の皆さまからのおたよりでも物価の高騰に対する悲鳴と先行きへの不安の声が

多く寄せられています。

　一方、奨学生からのおたよりでは、学校行事や部活での生き生きとした体験が数多く寄せられています。また

3年生からは「進学や就職が決まりました」という嬉しいおたよりも続々と届いています。

　物価の高騰、災害や平和への不安など先行き不透明な社会状況ですが、奨学金が確実に子どもたちに役立って

いることを実感しています。このたすけあいの輪をさらに広げ、1人でも多くの高校生の夢が叶えられるようにし

たいと思っています。

　さて、国連は2025年を ｢国際協同組合年 ｣と定めました。スローガンは ｢協同組合はよりよい世界を築きます」

です。｢たすけあいの精神 ｣など協同組合の価値を広げていきたいと考えています。

　コープみらい財団は、コープみらいが掲げる ｢ビジョン2035｣“食べるしあわせ、自分らしいくらし、「ともに」

の力で笑顔の明日を”の実現に寄与し、組合員や地域の皆さまとともに社会的な課題の解決に取り組んでまいり

ます。引き続きのご支援、ご協力をお願いいたします。

財団理事長財団理事長　
永井　伸二郎永井　伸二郎

奨学金給付事業へのご支援ありがとうございます。
～2025年度は670人の奨学生を募集します～

生協は、
たすけあいの組織です。
奨学金は、同じコープみらいの組合員で
あるコープみらいの奨学金応援サポーター
（約29,300人）の募金で実現しています。

給付
（返済不要）
月額1万円
3年間

募金
毎月

1口100円～

奨学金応援サポーター

コープみらいの組合員

奨学金給付事業

高校生
組合員のひとり親家庭などの

子ども

コープみらい財団では奨学金応援サポーターの皆さま
のご意見を募集しております。
左記の返送用はがきにご記入のうえ、ポスト投函を
お願いいたします。（切手不要）
◆ 「奨学生に伝えたいこと」「サポーターの想い」

その他何でも、ご記入ください。
◆ ご記入いただいた内容は、奨学金給付事業に関す

る通信や、コープみらい・コープみらい財団発行物
に掲載させていただく場合があります。氏名は
掲載いたしません。

「フリージア」第14号の中面に、「奨学生に伝えた
いこと」「サポーターの想い」が記載できる「はがき」
を入れ込みました。一部は奨学生同士の通信「アイ
リス」に掲載し、読んでいただきます。
どうぞ、お気軽にメッセージをお寄せください。

お名前（ペンネーム可）お名前（ペンネーム可）

奨学金応援サポーターの皆さまへ

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

◆奨学金ありがとうございます。毎日教科書や部活
道具でパンパンのリュックがとうとう壊れてしま
いました。いただいた奨学金から頑丈なリュック
を購入させていただきました。1学年最後の３学
期も学業に部活に頑張ります。
★期末テスト勉強を頑張り、今回順位がかなり上が
りました。奨学金をいただきながら、皆様に支え
られていることを実感しているようです。本当に
ありがとうございます。

「奨学生に伝えたいこと」
「サポーターの想い」など

◆３月に乙４類危険物取扱者の国家資格を受ける予
定です。そのための講習費用の支払いや参考書を
買わせていただきました。絶対に受かりたいので
努力します。
★中学校生活では休みが多く学校へ行けてない時期
もありましたが、高校に入学してからまだ１度も
休まずに２学期も過ごせました。毎日学校に行っ
てくれるだけで嬉しいですが、頑張って毎日のレ
ポートもこなし、成績もよくて、おまけに国家資
格を取ろうとしている姿をみると涙がでます。

◆初めての文化祭が終わりました。工業高校なので、
各科総力を上げて本当にテーマパークのような企
画がたくさんで、直前には遅くまで学校で作業し
たりしました。当日も来てくださった方に自分か
ら声をかけたり初めてのことづくしでしたが、ど
うしたらもっと良くなるのか、集客につながるの
か、先輩の様子も見ながらたくさん学びました。
★今年度の学校への支払いが無事に終わりました。
何度も何度も挫けそうになりましたが、皆様から
のご支援と定期的に届く冊子のサポーターの皆様
のお声を読んで自分を奮い立たせてました。
　来年の修学旅行の振込も完了し、ホッとしており
ます。これもご支援くださる皆様のおかげです。
息子の学びたい意欲を少しでもサポートできるよ
う、母としてこれからも皆様のお力添えのもと頑
張ります。

◆高校に入学してから一日も休むことなく勉強と部活
を頑張って過ごしています。バトミントン部に入り、
つい最近の大会も3位になり表彰されました。家族
や応援してくれている人達のおかげだと感謝していま
す。これからも頑張ります！ありがとうございました。
★奨学金ありがとうございました！とても助かって
います。毎日部活をしているのですが、ラケット
のガットの修正やユニフォーム、遠征費などいろ
いろかかるので、本音では続けて大丈夫とは言え
なったと思うと、本当に感謝しきれないです。毎日
休まず学校に行ってます！本当はバイトもして欲
しいのですが、学校はバイト禁止のため、家の手
伝いをしてもらって私が働く時間を長くしている
状況です。勉強もその先の進路も来年に向けてサ
ポートしていきたいと思います。ありがとうござ
いました！

◆２学期は文化祭があり実行委員に立候補して頑張り
ました。また数検、英検、漢検とたくさんの検定を
受け、無事に合格したので３学期はさらにステップ
アップした級を受けようと今から勉強してます。
★１学期に引き続き２学期も無事に終えられました。
中学生の頃よりも自分で考える力がついて色々
チャレンジしているようです。この奨学金のおか
げもあり、金銭的にも大学進学への希望も出てき
て、色々考えているようで良かったと思います。

◆私は将来、理容師になりたいと思っています。その
ために、理容師になるための本などを買わせていた
だきました。その他にシャーペンやタブレットの
ケースなどを買いました。ありがとうございました。
★高校生になりあっという間に２学期も終わりまし
た。３学期は短くすぐに2年生になります。残さ
れた高校生活を楽しみながらも将来をしっかりと
見据えた行動をとって欲しいと思います。そのた
めに、理容師の方の本を買ってワクワクしている
様子を感じます。ご支援いただき本当にありがと
うございます。

◆奨学金をいただきありがとうございます。こうして
振り返ってみると、1年あっという間でいろんな思い
出があります。学業は前期の反省を活かして、後期は
内申を4.0まであげることができました。また、いた
だいた奨学金で資格の受験もして今は結果待ちです。
★貴重な奨学金をいただきありがとうございます。
物価高騰のなか大変助かりました。冬休みの中、
学習教材、勉強用品などに使わせていただきまし
た。不景気なのでボーナスも無しで奨学金をいた
だき本当に助かります。

「奨学生に伝えたいこと」

「サポーターの想い」など

奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ 奨学金応援サポーターから奨学金応援サポーターからののメッセージメッセージ

「奨学生に伝えた
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「サポーターの想
い」など

高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより高校１年生の◆奨学生と★保護者からのおたより

♥自分に子どもが生まれたのをきっかけに、少な
い額ですがはじめさせていただいています。学
生生活を普通に、思い切り楽しく過ごしてくだ
さい。将来への不安がほんの少しでも軽くなる
よう、これからも応援していますね。

♥皆さんのおたよりを読んで、学生の時にやりた
いことに手が届くことがどんなに大切なのか考
えさせられました。きっとこれから先への力に
なると思います。ささやかな協力が集まって、
ひとりでも多くの方が夢を実現できますように、
お祈りしています。頑張ってください。

♥コープみらいで奨学金制度をされていることを
知り、数年前から協力させていただいておりま
す。うちは子どもがおりませんので、子ども達
の手助けになればと思っております。親御さま
もお子さまも集団の中でいろいろ大変なことが
あると思います。今は人生の一部ですから、負
けずにがんばって未来を掴んでくださいね。こ
れからも微力ながら応援させていただきます。

♥応援サポーターと言うほど大したことはできて
はいませんけど、ほんの少しだけ私にできるこ
とだけしています。私も子ども時代は恵まれな
い環境の下で育ちました。経済的な事情で進学
はできませんでした。それでもできることを一
生懸命に行なって、今ではほぼ悔いのない人生
だったと思っています。皆さんもいろいろなこ
とで困難や苦労を感じることがあるかも知れま
せんね。それでも決して諦めずどんなことにも
一生懸命に取り組んでください。努力しても無
駄になることは決してありません。必ずいつか
それは自分の宝物に変化しますよ。私はそのこ
とを実感しました。頑張ってください。

♥寂しくなったり、悲しくなったり、やるせなく
なる時もあると思います。でも、必ず誰かはあ
なたを見守ってくれています。あなたの未来が
温かでありますように…

♥手に職をつけるまでが親の仕事と、家計をやり
くりしながら専門学校に行かせてくれた私の親
のお陰で、今も専門職で働いています。同じよ
うに我が子 2人も手に職をつけて社会人にした
ので、他のお子さんの力になろうと思いました。
僅かばかりの金額ですが、自分が働いている間
は続けようと思います。一人でも多くのお子さ
んが、実り多い学生生活を送れますように。

♥我が家にも高校生がいます。毎日楽しそうに通
学しています。皆さんも毎日充実した日を過ご
していることと思います。キラキラと輝いてい
る 10 代 20 代。一生懸命遊んで、学んで、悩んで、
泣いて、笑って！そのお手伝いを少しでもでき
ているなら、私も幸せです。

♥自分の育った家庭の経済的理由によらず、子ど
も達が勉強できる社会になって欲しいといつも
思っています。サポーター通信を読ませていただ
くと、たとえ微力であっても、奨学生の皆さんに
力添えできて良かったという思いを強くします。
これからも続けて行きたいと思います。

♥私も 3 人の子どもが小 3・中 2・高 1 になった
時に夫が急逝したため、ひとり親で育てました。
当時は不安ばかりでしたが、何とか親子で力を
合わせて、現在では 3人とも社会人になりまし
た。ですので、保護者の方や奨学生の皆さんの
お気持ちは、いかばかりかと思います。どうぞ、
まずは健康に気をつけて、親子共々少しずつ前
に進むことができますように、お祈り申し上げ
ます。応援しています。
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